

消防団辞令交付式

平成 22 年度の辞令交付式を 4 月 2 日に、三春交流館「まほら」で行いました。

再任された橋本善次団長に三春町長より辞令が交付され、つづいて退団者 49 名、幹部昇任者 46 名、新たに入団した団員 38 名に団長より辞令が交付されました。

新入団員を代表して中郷分団の松本利之団員が宣誓をしたほか、団長訓辞があり、団員一堂気持ちを新たにしました。



宣誓をする松本団員

北部地区防災訓練

北部三地区連絡協議会と三春消防団主催の三春北部地区防災訓練を 6 月 5 日に、田村西部環境センターで行いました。

地区の皆さんと沢石・要田・御木沢分団約 100 名が参加しました。訓練は山林火災を想定して、防災ヘリによる救出訓練、中継・給水訓練、消火・散水訓練、ヘリ誘導訓練などを行いました。



中継・給水訓練のようす

団員教育訓練

入団して 3 年未満の団員と幹部を対象とした教育訓練を 5 月 8 日に、町営野球場で行いました。

114 名が参加し、大隊編成訓練や規律訓練などを行い、正しい動作や態度を学びました。



訓練のようす

全国消防団員意見発表会優秀賞受賞

2 月 25 日、東京で開催された全国消防団員意見発表会において、北海道・東北ブロック代表として出場した三春分団第一部の梶原和則班長が優秀賞を受賞しました。

「人は練磨により仁となる」と題し、入団のきっかけや 10 年間の消防活動に対する思い、消防ふれあいデー（住民参加型の検閲式）の大切さについて発表しました。



発表のようす